

# Zum 100. Geburtstag gehts ab in d

Nikolaus Quint ist seit 60 Jahren Fan des FC Bayern. Kommendes Jahr wird

Von Elisabeth Prechtl

**ANTIESENHOFEN, RIED.** Auf den ersten Blick könnte man meinen, es handle sich um einen ganz normalen vorweihnachtlichen Besuch: Eine Gruppe Leute sitzt um einen nett gedeckten Tisch, darauf befinden sich Kaffee, Knabbergeback, ein saftiger Schokogugelhupf – und ein Gutschein. Mit diesem vorzeitigen Weihnachtsgeschenk erfüllt Christoph Auzinger seinem Großvater Nikolaus Quint einen Lebensraum. Der 99-jährige Rieder, seit mehr als 50 Jahren Riesenfan des Fußballvereins FC Bayern München, wird im kommenden Jahr erstmals in seinem Leben ein Spiel der Bayern live im Stadion miterleben. Möglich gemacht hat die Fahrt der Fanclub FC Antiesental, der nicht nur den Gutschein feierlich überreichte. Der Club hat den rüstigen 99-Jährigen auch als 600. Ehrenmitglied aufgenommen.

## Den ganzen Tag Fußball schauen

Am 12. April 2017 wird Nikolaus Quint im Kreis seiner Lieben seinen 100. Geburtstag begehen. Und genau einen Monat zuvor, am 12. März, wird der rüstige Rieder David Alabá, Manuel Neuer und Co. in der Münchner Allianz Arena beim Spiel



Jubilar Nikolaus Quint (Mitte) mit Nichte und Tochter, Enkel David und den Fanclubverantwortlichen

der Bayern gegen Eintracht Frankfurt fest die Daumen drücken. Die Überraschung ist Enkelsohn David und den Fanclubmitgliedern gelungen: „Damit hätt ich nie gerechnet“, sagt Quint. „Ich freue mich einfach riesig, einmal nach München zu fahren.“ Eigentlich, so Quint, finde er alle Spieler richtig gut. Aber Uli Hoeneß habe es ihm besonders an-

getan. „Ich find es super, dass er wieder Präsident ist.“

Wegen der Überraschung ist die ganze Familie aufgeregt: Quints Tochter Gerlinde Gallhammer ist mächtig stolz auf ihren Vater. Den ganzen Tag schaue dieser begeistert Fußball – und manchmal würde er auch tüchtig schimpfen.

Jürgen Peham, Obmann des Fan-

club Antiesental. „Ich bin entgegengerührt und begeistert“, sagt er. „Ich habe es schon immer mit dem FC Bayern in der Allianz Arena gemacht.“

## Blauer Löwe spendet Trost

Pramer Autorin schreibt eine Buchreihe für Kinder

**PRAM.** Ausgrenzung und Verlust eines geliebten Menschen sind Themen, die Kinder sehr belasten können. Trost und Zuversicht möchte ihnen die Autorin Ingeborg Hanreich mit ihren „Geschichten vom blauen Löwen“ geben.

Die in Wien lebende Schriftstellerin ist in Pram aufgewachsen und besuchte das Rieder Gymnasium. Sie verfasste bereits einige ernährungswissenschaftliche Bücher

mit Tipps für Mutter und Kind. Ihre Kinderbücher „Die Geschichte vom himmelblauen Löwen im Seelensee“ und „Die Geschichte vom himmelblauen Löwen mit dem großen Herzen“ sind im Hanreich-Verlag erschienen. Infos unter [www.hanreich-verlag.at](http://www.hanreich-verlag.at)



Foto: Verlag

**EMPFOHLEN  
DOSIEREN  
WENN SIE  
WEITER  
WOLLEN**